

宮城県利府高等学校 PTA 会報



# 鴻志

— 第73号 —

初代校長 橋本力先生書



入学式



一年次集会



剣道部引退試合



授業風景



授業風景体育



利府高校マスコット  
ペアリーフくん

ロゴ原案作成 22年度卒業 佐藤 正啓

難しい状況にあっても成長を

父母教師会会長 早瀬 哲也



日頃から父母教師会の活動に参加  
ご協力を賜り、有り難う御座います。  
今年度は新型コロナウイルスの影響により、波乱のスタートになりました。先生方をはじめ学校関係者の方々のご苦労は大変なものだと思います。現時点では、随分と以前の生活を取り戻しつつあるようです。

しかしながら、父母教師会の活動に限って言いますと、ほぼ全てのイベントスケジュールや計画は縮小されていますから、父母教師会としては何も出来ない事の焦りや戸惑いでいっぱいでした。

それでも、父母教師会の原点に注目してみました。本来父母教師会は、保護者の活動の為ではなく、自分達の子供や孫である生徒達の、健全な育成の為のものです。

こうした時に、出来る事、なすべき事がいくらかでもあることに気付きました。例えば、家庭で生徒の話をしっかりと聞いて、学校の様子や今悩んでいる事などに一緒に取り組むことや、将来の目標や進路に関するアドバイスをなど当り前の事のようにですが、これらの基本的な事に取り組めればと考えております。

ある意味、今年度の生徒達は、思うように勉強や部活動に携われない状況の中での活動になっていきますが、そのような時にこそ忍耐や辛抱強さと言った人生の中で大切な資質を培うとても素晴らしい機会と捉える事で、成長の糧と出来ます。これから保護者として人生の先輩として若者達を見守って行ければと思っております。

1年次



長尾 豊  
1の1正  
体・ラグビー部



佐々木岳志  
1年次主任  
英・写真部



菊地 隆  
総務部長  
数・ソフトテニス部(女)



須田美穂  
主幹教諭  
国・バスケット(女)



鈴木 充  
主幹教諭  
理・弓道・  
自然科学部



畠山康江  
事務室長



佐藤俊明  
教頭



菅野正人  
教頭



窪山宏一  
1の2副  
社・サッカー部



長岡 樹  
1の2正  
体・陸上競技部



佐藤 剛  
企画情報部長  
体・バスケット(男)



青木健一  
図書視聴覚部長  
社・卓球部(女)



鈴木祥子  
健康教育部長  
体・新体操部



澤村 東  
生徒指導部長  
体・サッカー部



舞嶽 孝  
進路指導部長  
数・ソフトテニス部(男)



天野由多可  
教務部長  
国・演劇部



桑原俊之  
1の4正  
数・囲碁部



丹野幸枝  
1の3副  
音・吹奏楽部



今井恵利  
主査・学校司書



上村陽一郎  
主任主査  
事務次長



西村由紀子  
養護教諭



佐竹秀子  
養護教諭



西村浩一  
高体連  
体育



吉田 淳  
スポ科学科長・企画  
体・陸上競技部



阿部志津  
1の5副  
英・演劇部  
JRC部



三井英昭  
1の5正  
数・硬式野球部



森 恵  
非常勤講師  
音



鈴木三夫  
臨時職員



千葉義雄  
主任技師  
(庁務)



田中初美  
代替事務



三品玖美  
主事



大友優香  
主事



中村 亮  
1の7副  
理・自然科学部  
サッカー部



阿部史子  
1の7正  
家・家庭部



エヴァン・  
シャープ  
ALT



駿河 恵  
高体連書記



千脇隆志  
スクール  
ソーシャルワーカー



熊谷宏子  
スクール  
カウンセラー



高野知行  
連携  
コーディネーター



狩野 瞳  
非常勤職員  
情・商

利府高の先生方を紹介します

### 保護者との連携

校長 駒木 康伸



この4月の異動により、校長として赴任して参りました駒木康伸と申します。会員の皆様方と「利府高校の伝統」を築いてまいりたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします。

さて、お子様の目標達成には、「日々の授業に集中して取り組んでいるか」、そして「目の前のことに一生懸命に取り組んでいるか」ということにかかっていると申します。この2つのことができるようにするには、保護者の皆様の御協力が不可欠でありますので、3点お願いを申し上げます。

お願いの1点目は、家庭学習についてです。高等学校は、学習内容が高度になり専門化してまいります。御家庭での予習・復習等の習慣づけができるように声かけをお願いいたします。

2点目は、生活面において社会や学校のルールを守り、自分の行動については自分で責任の持てる人間になるよう御家庭でも御指導願います。3点目は、思春期においては、不安と動揺に陥ることの多い時期です。また、将来の生き方について迷い悩む時期でもあります。生徒たちは、自分の苦しさや大変さを、いろいろな形で訴えます。何か心配なことがありましたら、先生方に相談してください。なお、教員への相談がしにくい場合には、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーが配置されていますので、こちらへの相談も可能です。

高校生活は、多感な時期で、気持ち揺れ動くこともあるかもしれません。大切なことは御家庭と学校が連携を密にして、同じ気持ちで教育に当たることと考えます。保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動に御理解を賜り、御支援と御協力をいただきますよう、心よりお願い申し上げます。

## 3年次

## 2年次



阿部公也  
3の2正  
英・硬式野球部



高橋美江子  
3の1副  
情・美術部  
書道部



徳重貴宏  
3の1正  
体・ソフトボール部



和田正嗣  
3年次主任  
数・卓球部(男)



高安直人  
2の1副  
体・剣道部



八巻尚士  
2の1正  
体・ハンドボール部



松本 玄  
2年次主任  
数・卓球部(女)



戸村絵理  
1の1副  
国・硬式テニス部(男)  
ギター部



高橋治彦  
3の3副  
国・ソフトテニス部(女)  
吹奏楽部



熊谷裕子  
3の3正  
体・フェンシング部



小野寺幸弘  
3の2副  
体・バレーボール部



谷口文治  
2の3副  
数・サッカー部



及川淳一  
2の3正  
社・ラグビー部



平岡由佳  
2の2副  
英・ハンドボール部



間橋康生  
2の2正  
体・硬式野球部



瀧村達也  
1の3正  
英・硬式テニス(女)



和田善行  
3の5正  
社・硬式テニス部(男)



古川愛美  
3の4副  
国・陸上競技部  
文芸部



星 清  
3の4正  
社・バレーボール部



高橋宏明  
2の5副  
英・ソフトボール部



畠山絵里  
2の5正  
国・書道部



佐々木健  
2の4副  
美・美術部



村上一馬  
2の4正  
社・硬式野球部



小山雄大  
1の4副  
社・ソフトテニス部(男)  
ハンドボール部



平野大介  
3の6副  
英・バスケット部(男)  
囲碁将棋部



浅野江里  
3の6正  
理・新体操部



竹内恭子  
3の5副  
国・華道部  
卓球部(男)



菊地明子  
2の7正  
英・放送部



御代一徳  
2の6副  
英・弓道部



五十嵐康仁  
2の6正  
国・水泳部



中川美喜子  
1の6副  
国・茶道部  
JRC部



阿部 豊  
1の6正  
英・剣道部



佐々木広美  
3年次  
家・家庭部  
フェンシング部



飯野晃生  
3の7副  
理・陸上競技部



佐々木由紀  
3の7正  
英  
バレーボール部



佐藤佳彦  
2年次  
理・ギター部  
写真部



芳賀 薫  
2年次  
国・水泳部  
茶道部



岡嶋佳治  
2の7副  
理・硬式テニス部(女)



鈴木大地  
1年次  
理・バスケット部(女)



後藤昌崇  
1年次  
社・卓球部(男)

### 卒業生からのメッセージ

現在利府高校HP上に第5弾までアップされております。応援ありがとうございます。是非ご覧下さい。

※QRコードからどうぞ。



卒業生からのメッセージ(5) 今こそ魅せよう ～心をこめて

### 体育館改修工事終了

昨年度8月から行っていた工事が2月に終了しました。床が全面張り替えられ、多目的トイレも設置されました。



### 全国高校総合文化祭に出品して

書道部 土井 あかり

私は第44回全国高校総合文化祭に宮城県代表として出品しました。全国高校総合文化祭では全国の書道展の県代表が出品しています。そのため、とても迫力がある大きな作品や、繊細に書かれた作品など、様々な作品が集まります。私は仮名の「針切」という作品を書きました。仮名は細く、靱やかな線が特徴の作品です。その作品を出品することができ、とても嬉しく思います。ですが今年はコロナウイルスの影響があり、本来は高知県で作品展示や、他の学校の方との交流があるはずでしたが、インターネットでの開催となってしまいました。全国高校総合文化祭に出品したという実感はまだありませんが、現地で直接作品を見て、交流を行いたかったと思う悔しさがあります。これからは先輩の指導等を頑張りたいです。



※土井さんの作品はこちらから見る事ができます。  
<https://www.websoubun.com/dept/calligraphy/page/032.html>

### 前期行事予定

4月23日	入学式
6月1日	授業再開
6月23日・24日	三年スポーツ科学科ゴルフ実習
7月15日～17日	前期中間考査
8月3日～19日	夏季休業
8月21日～9月3日	三者面談(一・二・三次)
9月24日～29日	前期期末考査
9月30日	前期終業式
※6月20日・7月4日・7月11日・9月19日	土曜振替授業
課外授業	三年課外授業開始
6月30日～	一年次講習
8月3日～19日	(C.A.S.使用)国数英各五時間程度
8月3日～5日	課外講習(一・二・三次)①
8月17日～19日	課外講習(一・二・三次)②

### ゼロから始めるゴルフ実習

3年 千葉 一之丞

私たち3年次スポーツ科学科は、例年であればキャンプ実習を行うはずでしたが、新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため中止になりました。その代替として、スポーツ科学科設立以来初となるゴルフ実習が実現しました。

私たちは「利府・丹勝ゴルフ練習場」さんのご厚意により、打ちっぱなしとパークゴルフを楽しみました。打ちっぱなしでは、正しいフォームで打つことを意識しながら行いました。しかし自分の思っているとおりのフォームが出来ず、苦勞しました。それでもボールを捉えた時のボールの伸びはとても気持ちいいものでした。パークゴルフでは、芝の状態や傾きなどを考えながらプレーするところが魅力でした。真っすぐ打っているつもりでも曲がったりすることがあるのでとても難しかったです。しかしバットを決めた時はとても達成感を感じました。今回このような状況でゴルフ実習を企画していただいた先生方や関係者の皆様に感謝したいです。



### 編集後記

新型コロナウイルスによる感染症の影響を受け、1ヶ月以上遅れて始まった新年度、生徒たちが楽しみにしていた様々な学校行事も中止や見直しとなるなど、見えない脅威に不安を感じる毎日です。そんな中でも、安全・安心に学校生活を送れるよう対応して下さっている先生方には、保護者として感謝の一言に尽きます。

さて、第73号の発行に向けて行われました編集委員会は、例年通りであれば高総体の結果など運動部の活躍を掲載する予定でしたが、内容の大幅な変更という、初回から難しい問題と対峙することとなりました。替わりの記事についていろいろ意見がありました。結果今号はページを減らした形での発行となりました。

次号はページ数も通常に戻し、特集記事を組むなど、コロナに負けない元気な利府高生の様子をお伝えできるよう企画してまいります。

編集委員長 伊藤 愛明

